

保倉区 地域協議会だより



発行:保倉区地域協議会

保倉区の豊かな自然、盛んな農業、地理的優位性と
地域の伝統文化をいかして、
誰にとっても暮らしやすく、人々が集う、まちづくりを推進します。

(令和5年11月2日作成 「地域活性化の方向性」キャッチフレーズ)

■ 北諏訪まちづくり振興会視察研修(9月25日)

お隣の北諏訪区の取組を参考にするため、お話を伺い、5つのポイントを学びました。

- ★活動する（参加する）人が楽しいと思うことを実践する
- ★楽しんでいる姿を地域に発信・共有する
- ★イベントを育てて継続させる
- ★各団体を巻き込み、地域イベントを運営する
- ★若手と話し合い、組織を見直す

北諏訪地区公民館で様々な活動の展示物も見学▶



■ 消防団・体育委員の皆さんと懇談をしました(11月25日)

地域協議会では、地域活性化や地域課題についての話し合いを進めるにあたり、地域の声を聞くことに取り組んでいます。今回は消防団・体育委員の皆さん10名と町内会長を交え懇談しました。参加された皆さん、ご協力ありがとうございました。



▲平均年齢42歳。2つのグループに分かれ、子育て世代でもある男性の意見を伺いました

～主な意見のご紹介～

- ・ラジオ体操、歩こう会は大勢の人が集まり、一体となって取組むことは気持ちがいいことだと思った。幅広い年齢層が集まれば楽しく、また来年も楽しみにしているという声を聞いた。
- ・子どもにも地域の行事に参加する大切さを伝えたい。だから子どもが楽しいと思うことをやる。
- ・集まる目玉がほしい。子どもが行かなければ（独身や子育てが終わった世帯）、参加しにくい。
- ・地域で挨拶をしたり、イベントに参加したり顔を合わせたつながり作りが災害対策・地域貢献。
- ・地域行事の運営側に回れるかというと、苦に感じる。
- ・人の集め方、慰労会のあり方、担当の兼務、様々な役職の精査が必要。

■ 地域の活動紹介 ~「地域独自の予算事業」を活用した取組~

★保倉歩こう会～楽しく歩こう、保倉を知ろう

雨天案:ミニ運動会を実施(10月11日)

保倉区地域協議会で議論を重ね、初開催した「保倉歩こう会」。長岡・小泉方面を歩く予定でしたが、雨天案のミニ運動会の実施となりました。子ども約30人、大人約120人が久しぶりに会った人との会話で盛り上りました。今後の開催も検討していきます。



▲保倉地区公民館には記録写真が展示されています

■ 灯の回廊in蓮の町開催予定 2月21日(土)または28日(土)



▲昨年(令和7年)の様子



上越市の冬の風物詩のひとつである「灯の回廊」に合わせて、保倉地区公民館付近にも地元有志の方が協力してキャンドルを設置されます。

「♡ほくら みんな元気でね♡」温かいメッセージの下には、優しい明りが灯り、幻想的な雰囲気に包まれます。

※国道に面していますので、見学の際は十分注意してください。

■ 地域協議会を傍聴してみませんか？

地域協議会の会議はどなたでも傍聴していただけます。どうぞ、お気軽にお越しください。

詳しくはこちらから

◆パソコンからアクセス

[上越市ホームページ](#)

[組織で探す](#)

[北部まちづくりセンター](#)

[地域協議会の活動状況（保倉区）](#)

◆スマートフォンで読み取り



▲地域協議会の活動状況
(保倉区)

【保倉区地域協議会事務局】



上越市地域政策課

北部まちづくりセンター

【保倉区地域協議会】

会場：保倉地区公民館
1階 研修室

時刻：午後6時～

所在地：上越市中央1丁目16番1号
(レインボーセンター2階)
電話：025-531-1337
FAX：025-531-1338
E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp